

**Schuh-
bi-du...**

Fotos: MARC VOLLMANNSHAUSER

**Wuchtiger
Auftritt:
Beth Ditto
auf der
Bühne**



Beth Ditto rockt die Schuh-Messe

Düsseldorf – Prall gefüllte Eröffnungsfeier der Schuhmesse GDS gestern in den Düsseldorfer Schwanenhöfen.

Star-Auftritt des Abends: Sängerin Beth Ditto. Die schuh-bewussten Promis freuten sich über den pfundigen Besuch, wie Pietro Lombardi Frau Sarah: „Ich finde das toll was sie macht. Vor allem, weil sie nicht die Dünnsche ist.“

Die Powerfrau und Sängerin von „Gossip“ rockte im schwarz-weißen Kleid mit fünf Liedern die Bühne. Mit rausgeputzten Schuhen kamen noch: Peyman Amin („Ich trage immer schöne Schuhe!“), Vivien Wulff und Miriam Lange.

P.S. Die Schwangerschafts-Gerüchte

dementieren Pietro und Sarah Lombardi („Aber wir möchten bald eins haben!“) **gie**



**Moderator Patrice (39)
im Silber-Sakko**



**Sarah und Pietro Lombardi
waren begeistert von Beth**